

Expropriés

A. P., México

09/05/2012

30 mars 2012. Je tiens à remercier saint Josémaria pour son intercession. Il y a quatre ans, mon époux et moi avons acheté un terrain et construit une maison. Quelques mois plus tard nous avons eu la désagréable surprise de recevoir une dame qui prétendait en être la propriétaire. Elle nous a convoqués chez son avocate pour entamer le processus de récupération de notre maison.

Dans ce contexte, nous sommes allés au restaurant. Je suis descendue aux toilettes et j'y ai trouvé une image de saint Josémaria, avec sa prière. Revenue à table, je lui ai demandé d'écartier de notre route ces personnes-là. En rentrant à la maison, j'ai refait cette demande en disant sa prière. Depuis, nous n'en avons plus eu de nouvelles.

Nous avons été sur le point de perdre le patrimoine de nos trois enfants et saint Josémaria l'a empêché. Merci Seigneur d'avoir mis saint Josémaria Escriva sur notre route !

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/expropriations/> (23/02/2026)